

Venedig hat inzwischen 3 verschiedene Anleger für Kreuzfahrtschiffe. Traditionell legten die Schiffe in San Basilio an. Da die Infrastruktur für die heutigen Mega-Liner nicht mehr ausreicht findet man hier heutzutage, wie auch in Santa Marta, meist nur noch kleinere Kreuzfahrer an. Die Großen liegen nun in der "Stazione Marittima", die im laufe der letzten Jahre auf- und ausgebaut wurde. Große Terminals sorgen jetzt für einen reibungslosen Ablauf beim ein- und auschecken der Passagiere. Nicht selten werden hier an einem Tag bis zu vier grosse Kreuzfahrer abgefertigt.

Stazione Marittima liegt sehr zentral und ist mit allen Verkehrsmitteln gut zu erreichen. Vor allem bietet sich nach dem Check-In noch ein Ausflug nach Venedig an.

Planen Sie also eine frühzeitige Ankunft, geben Sie Ihr Gepäck ab, checken Sie auf Ihre Kreuzfahrt ein und geniessen Sie dann noch die restliche Wartezeit mit einem Spaziergang durch Venedig.

Von den Terminals zur Piazzale Roma, dem Ende des Canal Grande, fahren kostenlose Shuttle-Busse. Von hier können Sie bequem zum Markusplatz spazieren oder mit den Vaporettos zu fast allen Sehenswürdigkeiten in Venedig gelangen!

Endlich an Bord geniessen Sie die Fahrt mitten durch Venedig, vorbei am Markusplatz mit Blick auf die Rialto-Brücke und durch den Lido hinaus auf das offene Meer.



Terminal

St. Basilio & Santa Marta

Piazzale Roma

Markusplatz

Canal Grande